
基本的教育と識字率向上月間/米山月間

９月８日（金） ９月１５日（金） ９月２２日（金） ９月２９日（金） 

祝福 第２回クラブ協議会 卓話 愛知学院大学文学部 休会 定款８－１ 

卓話 下田 育雄君 ガバナー補佐訪問 教授  松園 斉 氏

例

会

予

定

ホームページ：http://www.kasugai-rc.jp     E-mail：ksgi-rc@gaea.ocn.ne.jp

春日井ロータリークラブ 

2017～2018年度 WEEKLY REPORT 
クラブテーマ 

ふれあい緑道

本日のプログラム

司会   大橋 省吾君

・点 鐘           近藤 太門君 

・国歌      「君が代」    

・ROTARY SONG  「日も風も星も」 

・ビジター紹介        近藤 太門君   

・食事・歓談

・委員会報告

・会長挨拶          近藤 太門君

・卓話            成瀬 浩康君 

・幹事報告          加藤 宗生君 

・点 鐘           近藤 太門君

先週の記録 

会長挨拶           近藤 太門君    

こんにちは、先日ロータリーの友を見ていまし

たら、「地区別のクラブ数・会員数一覧」と題する

記事がありました。既にご覧になられた方も多数

お見えになりますが、少し触れたいとおもいます。 

2500地区～2840地区までの34地区になります。

クラブ数2，272 

17年 4月の会員数89，675人です。 

＜会員増加のベスト3＞       

 増加数     地  区     クラブ数     

 1位  69人  静岡山梨2620   79クラブ     

 2位  47人  長崎佐賀2740   57クラブ     

 3位  39人  神奈川  2780     66クラブ     

＜会員減のワースト3＞               

減 数     地  区     クラブ数      

 1位  53人  岡山島根鳥取2690 66クラブ  

 2位  48人  神奈川  2590  57クラブ    

3位  23人  山形   2800   50クラブ 

２０１７年９月１日（金）２３３６回（９月第１例会） 

ちなみに2760地区は84クラブ26人増の7位で

した。 

幹事報告       幹事  加藤 宗生 

次週予告 

９月１日（金））第３回理事役員会 １１時３０～ 

若草 

卓話  成瀬浩康君 

◎例会変更のお知らせ

名 古 屋 丸 の 内 ９月１４日（木）9月１０日（日） 

Ｒ Ｃ 夏の家族旅行の為  

西 尾 ９月１２日（火）９月１０日（日）１６：４５～ 

Ｒ Ｃ 移動例会の為 西尾市文化会館  

名 古 屋 栄 ９月１１日（月） 

Ｒ Ｃ 職場訪問例会の為  

羽 島 ９月１２日（火）9月１１日（月）17:00～

Ｒ Ｃ ガバナー訪問の為 大垣フォーラム 

瀬    戸 ９月１３日（水）9月１２日（火） 

Ｒ Ｃ ガバナー訪問の為 サンプラザシーズンズ 

尾 張 旭 9月１５日（金）9月１２日（火）1２：３０～

Ｒ Ｃ ガバナー訪問の為 サンプラザシーズンズ 

岩 倉 ９月１２日（火）12:30～ 

Ｒ Ｃ 敬老を祝う例会の為 和蔵 

江 南 ９月１４日（木）１９：００～ 

Ｒ Ｃ 江南ＲＡＣ合同夜間例会の為  

会      長 ：近藤  太門 例 会 日 ：金曜日 12:30～13:30 

副  会  長 ：加藤 久仁明 例 会 場 ：ホテルプラザ勝川 

副  会  長 ：野浪  正毅 事 務 局 ：春日井市鳥居松町5-45 

幹      事 ：加藤  宗生  Ｔ Ｅ Ｌ ：（0568）81-8498 

会報委員長 ：古屋  義夫 Ｆ Ａ Ｘ ：（0568）82-0265 

   Ｅ- mail ：Ksgi-rc@gaea.ocn.ne.jp 



名 古 屋 名 東 ９月１２日（火） 9月１４日（木） 

Ｒ Ｃ ガバナー訪問の為 ルブラ王山 

名 古 屋 北 ９月１５（金） 

Ｒ Ｃ ＩＤＭの為 スーパードライ名古屋 

出席報告 委員長 梅村  守君 

会員 54 名 欠席 21名 出席率 61.1％ 

先々週の修正出席  欠席 0 名 出席率 100％ 

ニコボックス報告    委員長   芝田 貴之君 

○大原君の卓話を楽しみにしたいます。 

                近藤 太門君

○卓話頑張ります。       大原 泰昭君 

○大原君の卓話を楽しみに。刈谷大和保育園新築

工事の入札が無事終わりました。 小川  長君 

○今日も元気に参加できる喜びで 青山 博徳君 

○いつもありがとうございます  大橋 省吾君 

○孫のお守り役を毎日やってます。山田  治君

○大原さんの卓話を楽しみにいています。 

足立 治夫君  梅村   守君  大畑 一久君

岡田 義邦君  岡本 博貴君  岡嶋 良樹君

小野寺 誠君  小柳出和文君  風岡 保広君

加藤久仁明君   加藤  茂君  加藤 宗生君 

川瀬 治通君  貴田 永克君  社本 太郎君 

宅間 秀順君  名畑  豊君  成瀬 浩康君 

野浪 正毅君  場々大刀雄君   速水 敬志君 

藤川 誠二君  古屋 義夫君   屋嘉比良夫君 

○ご協力ありがとうございます。 

ニコボックス委員会 

卓話             大原 泰昭君 

サワッディー・カップ卓話の機会をいただきあ

りがとうございます。本日は、私の携わってきた

奉仕活動についてお話させていただきます。１９

９４年に青年会議所に入会し、１９９７年に国際

協力委員会の副委員長の役職をいただいたことが

きっかけで、国際協力活動に取り組むようになり

ました。当時は、NGO・NPOといった用語が出始め、

青年会議所でも、奉仕活動とは何か人づくりとは

何か、まちづくりとは何かと喧々諤々と議論をし

ていました。そんな頃出会った、国際医療奉仕活

動をされている川原先生から「国際協力を考えて

いるなら現地で現状を見なさい」と言われ、１９

９７年に青年会議所の東海地区協議会が主催する

G・T・S（グローバル・トレーニング・スクール）

に参加しました。タイの北東部のウドンターニか

ら車で１時間ほどの村で小学校の改修やトイレを

建設する事業でした。滞在中は村人の家にホーム

ステイをしました。電気・水道も無い高床式のボ

ロ屋で生活している村人は、大人も子どもの目が

キラキラしていて、心の豊かさを感じた瞬間でし

た。タイランドは戦争時代、植民地化されていな

い歴史のせいか、人々が優しく、穏やかで、暖か

いまさに『微笑みの国』です。 

 この事業への参加で、タイランドが大好きにな 

り１９９８年：タイ・２０００年：ラオス・２０ 

０１年：タイ、での GTSに参加し、２００２年 

には、念願の GTS委員長をすることができました。 

 前年２月に奉仕活動をする村を選考し、１１月 

に第１回現地調査・２月に第２回現地調査を行い 

タイ王室基金が進めている、ラジャプラジャヌグ 

ロ学校（国境付近の麻薬文化から子どもたちを保 

護するための全寮制の学校）建設の中の図書館建

設の仕上げ工事を４月に GTS 事業といて行いまし

た。滞在中は、近くのタムロード村にホームステ

イをしました。国際協力は現地を見て肌で感じて

現地に必要な活動をする。与えるのではなく、感

動を共有する事だと感じた私は、その翌年、青年

会議所の理事長の時に、メンバーとその子ども５

０名ほどで、再びタムロード村を訪問しました。 

 タムロード村がタイの故郷になった、当時一緒

にスタッフとして参加してくれたメンバーと共に、 

２００４年以降は、村を拠点にミャンマーとの国

境付近にある、少数民族の村に、古着や文具・玩

具を届ける活動をしています。小学校の PTA に協

力していただき、古着を回収し現地に届けて、帰

国後小学生に活動報告を行ったり、活動に賛同し

ていただいた近所のお爺さんが参加したりと、自

分たちのできる範囲で活動を続けています。私が

河村哲也君からロータリークラブへの入会を誘わ

れた時、「ロータリークラブに入会しなくてもタ

イへの奉仕活動を続けているので」と断ろうとし

たときに、I Save の意味を教えてくれました。 

 ロータリークラブは、クラブとしての奉仕活動

と同じく個人の奉仕活動も大切にしている団体で

あると知った時に、胸のモヤモヤがスッと晴れて、

入会を決意しました。余命期間が少しずつ減少し

ている河村君に「ロータリーは卒業が無いので末

永く会員同士が仲良くなれますよ」と言われた言

葉が忘れられません。入会して３年目、まだまだ

未熟者ですが、ロータリアンとして、We Save I 

Save の精神を大切にして今後も活動してまいり

ます。ご清聴ありがとうございました。  

コップクン・カップ 

以上 



会長挨拶 近藤 太門君 

卓話 大原 泰昭君 

幹事報告 加藤 宗生君 


